

Articles

Die familienbezogene Rechtsprechung der sozialrechtlichen Abteilungen des Bundesgerichts im Jahre 2007



Susanne Leuzinger-Naef, Dr. iur., Bundesrichterin, Luzern

Stichwörter: Sozialversicherungsrecht, Sozialrecht, Rechtsprechung, Bundesgericht.

Mots clefs: Droit des assurances sociales, droit social, jurisprudence, Tribunal fédéral.

I. Vorbemerkung

Auf Anfang 2007 wurden das Bundesgericht und das Eidgenössische Versicherungsgericht (EVG) zum neuen Bundesgericht als einziger obersten Recht sprechenden Behörde vereinigt. In der Nachfolge des bisher für das...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner →

Acheter →

Login